

ふかまちのまど

連合町内会活動報告

三原市民体育大会



町民会館 奉仕作業

町民会館長 麓 正徳

い民結等々の会館を運営を推進したいと思
ます。今後とも地域の中心の会館として幅広く安心して利用して頂くため、使用後の清掃、片付け等の管理の向上につとめ総意を礼申し上げます。

十月十二日に女性会の皆様は、町民会館の障子紙の張り替えをして頂き、心より感謝しおえます。

深の里びよひよハウス
ご案内

十一月の深の里びよひよハウス
スは、親子ストレッチです。みんなで体を動かしてあそびまし
よう。

「親子ストレッチ」
日時　十一月一十七日(火)
場所　深幼稚園
講師　おーちゃん
服装　動きやすい服装
持参物　水分補給用の水筒
お問い合わせ先　深幼稚園
六七一七三三八

「ふかまちのまど」 ホームページのアドレスは
<http://www.jcat.ne.jp/~fuka/top.html>

この度、私の不注意で山林火災を起こしてしまい、町内の皆様方には大変ご迷惑をお掛け申し訳ありませんでした。十月十五日十時頃、自家所有の畑で草焼き中、折りからの風にあおられ延焼してしまいました。町内の皆様には、精神的な不安、消防活動中生活への支障、更には避難された方、山林への被害等、衷心よりお詫び申し上げます。

今後は、火の取り扱いには十分注意し、二度とこのような火灾を起さない事を約束します。誠に申し訳ありませんでした。

早速挙手の上お詫び申し上げるのが本意であります。まずは本紙をお借りしお詫び申し上げます。

三原市消防団深町分団
分団長 藤川敏和

消防団活動にご理解、ご協力を
いただきましてありがとうございます。

さて、十月十五日、上組にて
発生した林野火災の消火活動に
おいては、多大なるご支援をい
ただきました事に感謝申し上げ
ます。十七日午後一時、鎮火に
いたりました。

深町消防団は、団員一丸とな
り、消火活動における技術向上、
体力・規律の向上を目指し、よ
り一層の鍛錬をする所存です。
今後とも、よろしくお願ひ申
し上げます。

▲▲

全員・保護者・地域の人達が一
体となってミュージカルの創作
に取り組んでおり、私もキヤス
トとしてこれに加わっています
一年生の生徒は私の孫と同じよ
うな年頃で、様々な個性の子が
いますが皆かわいい子供達です
また、私の孫の役をする子もい
て、私の孫と重なりかわいさも
増します。皆自分の孫と思い、
元気も貴いながら十一月十日、
ポポロでの公演に向けて懸命に
練習に励んでいます。

人の成長には「寒さ・貧しさ・
ひもじさが必要」とか。かわい
い孫がより輝いて成長するため
に、陰ながら愛・光・忍耐・厳
しさ、そして責任と自覚を持つ
て見守り育てるのがおじいさん
やおばあさんの役割かと思いま
す。生徒達の笑顔を見ていると、
そんな気がします。

ある産婦人科病院の一室は赤ちゃんが数人寝かせてありました。「やっぱり、うちの孫が一番かわいらしくて賢いな顔をしとるのう。」どこかのおじいさんとおばあさんが嬉しそうに話していました。「いいやいやうちの孫の方がもつとかわいい・・・」と、口には出しませんでしたが、密かに思つたものです。

数年前、「孫」という歌謡曲が大ヒットしました。孫がかわいいのは古今東西皆同じです。かわいいが故に、ともすると無責任に何でも買ってやり、聞いてやり、食べさせてやり、ついつい甘やかしてしまいます。一方、ときには孫の教育等に余計な口出しをして息子や嫁と険悪な空気になることも・・・。

十月十五日に発生しました山林火災は十七日十三時に鎮火しました。火災発生から鎮火まで皆様には大変なご心労があつたと思いますが、地元消防団を含む消防関係機関等の必死の消防活動と町内の皆様の様々なご協力を厚くお礼申し上げます。

この火災により山林が荒廃したため、大雨や台風による土石流等の二次災害の恐れもあります。地元深町として、早急に一次災害防止対策を実施して頂くよう、三原市へ要望書を提出しました。要望書への署名等皆様のご協力有り難うございました。なお、県・市の職員が現地へ事前に立ち入り調査をされますので、ご理解とご協力をお願ひします。

深町各種団体十一月行事予定

楽しい思いでが作れたUSJ

西川大成

ぼくは、九月の十三日に六年生全員で修学旅行へ行きました。その中で一番思いでに残ったUSJでは、まず最初に班でスパイダーマンのアトラクションに乗りました。そのアトラクションは三Dメガネを付けて乗るのでスパイダーマンが飛び出しきて迫力満点でした。一番こわかったのはビルの屋上から真っ逆さまに落ちる所がこわかったです。

アトラクションに乗った後は、スパイダーマンのキーholderやおかしなどのおみやげを買いました。

次はジョーズのアトラクションに乗ろうとしたけどさんまる二十分待ちだつたので乗るのをあきらめました。そうして歩いていると時間だけが過ぎていって集合時間まで二十分になりました。結局アトラクションには一つしか乗れませんでしたが残りの二十分の間に一つおみやげを買いました。

今日は、USJを十分に満きつすることことができました。

観光でヘトヘトになつた私たちは、宿に帰り、皆で寝転びながら、たくさん話しました。そして、お風呂に入つて、いよいよ、夜です。

電気を消して、しゃべつて、またしゃべつて……。とても、楽しい夜になりました。次の日の朝、とても早起きをした女子はさつさとふとんを片づけ、朝ごはんの時間となりました。それからも、ずっと、仲間を大切にして、朝ごはんは、とつてもううかで、おいしさいよいよお別れの日です。宿の方はとてもよくして下さいました。すごく感謝しています。

すばらしい金閣

竹野龍二

ぼくは、金閣を見て、池にうつる金閣は、金閣寺は、足利義満が一三九七年に建てて、別の言い方で鹿おん寺とも言います。金閣は、三階建てで、一階が、寢殿造で二階が書院造で、三階が中国風の禅宗仏殿造となっています。でも入れないのが残念です。

ぼくは、金閣を見て、池にうつる金閣は、心に残った場所は、金閣です。金閣寺は、足利義満が一三九七年に建てて、別の方で鹿おん寺とも言います。金閣は、三階建てで、一階が、寢殿造で二階が書院造で、三階が中国風の禅宗仏殿造となっています。でも入れないのが残念です。

USJ

越智愁平

小学校では、一回、小学校の最初で最後の、修学旅行は、いいものを見れて、聞けて、体験できたので、よかったです。

この修学旅行でぼくは、一つ大きく成長したと、思います。それは、今までにない体験ができ、見ることも、聞くことでもうございました。

たたかれたので、大きく、成長したと、思いました。



高い

木谷和奏

法隆寺には、たくさんの仏像がおかれています。とても印象に残つたのが、五重塔は、遠くから見たときは、こんなものなんだなと思いました。けれど近くで見つて、周りに、わめいているのとないところがありました。この時、わたしは、亡くなつて、周囲に、わめいている仏像を見て悲しんでいました。

次に五重の塔を見に行きました。五重の塔は、遠くから見たときは、こんなものなんだなと思いました。けれど近くで見つて、それが、とても印象に残りました。君は、大じょうぶかなーと思いました。

奈良公園でぼくは、シカが大好きなシカせんべいを高上先生にもらつて、シカにあげてみると、すごくぼくの前にシカが集まつてぼくは、こわくて、そここの所になげてにげました。もう一度と行きたくないと思つた人は、先生の前にきてくださいといわれました。理由は、宮島にシカがいたからです。ぼくは、ちょっとびっくりしてしまいました。

ぼくは、シカは、宮島だけだと思った。理由は、宮島にシカがいたからです。ぼくは、ちよつとびっくりしてしまいました。ぼくは、シカせんべいをあげた人は、みんな高上先生の所に行きました。そして終わごろにつばさ君がいた所には、シカがとつしんしてきました。つばさ君は、こしが痛いといつてたので、つばさ君は、大じょうぶかなーと思いました。

シカのこわさ

中串帆希

ぼくは、USJに行きました。このよくな体験をさせてくださいました。本当に、ありがとうございました。

ぼくたちの班は、スペースファンタジーなるイベントがあります。

ぼくは、USJに行きました。このよくな体験をさせてくださいました。

このよくな体験をさせてくださいました。

ぼくは、USJに行きました。このよくな体験をさせてくださいました。

このよくな体験をさせてくださいました。

不思議な床

中串真悠

私は修学旅行に行つて、いちばん心に残つたのが、二条城でした。理由は、二条城に行つて、ガイドさんにいろいろ教えてもらつて、きたところは、床が「キュキュ」。と鳴るうぐいすぱりと言う所に行きました。

そこの施設の女人人に、注意などを教えてもらつてから、早速、そのうぐいすみたいに鳴る部屋の床を歩くと、本当に、「キュキュ」。つて言つていたので、歩いて見るだけで、おもしろくなつてきました。外出して、どうして「キュキュ」鳴るのかを見ました。床の下の「▽」みたいになつてゐる器具で床をおしているから「キュキュ。」つて言んだなつと思いました。

私が、すこしだけ楽しみにしていた二条城の門が修理中だつたので、残念でした。でも、家族といつしよにまた二条城などに行つてみたいと思いました。

だけど二条城の門をとおつて中に入る、と、すごく広かつたので、これが、私の家ならないのになつと思いました。

多くの宝物

是安美沙希

わたしは 九月十三日に、六年生十四人
と、先生三人で、修学旅行に行きました。
そこでこれからその一つの、法隆寺について
説明したいと思います。

まず法隆寺について、五重の塔を見ました。
五重の塔は、とても高くて、東西南北
に入口があり、入ってみました。中は、仏
様がまつってありました。その仏様は、横
になつていました、その階には、人々がた
くさんいました。その仏様は、ねてているの
ではなく、なくなつて人々が悲しんでいる
様子の像がありました。つぎに、金堂の中
には、またたくさんの人々の像があつて、
一人中心の横にいる、人だけ、きれいな金
色が残っていました。ほかは、金堂と、五
重の塔の、建物の外には、りゅうが上り下
りしている物もあつたり、おにが、かべを
持ち上げているものもありました。

五重の塔や、金堂は、いろいろな人々の
像や、仏様の像があつたり、建物のかべに
も、すごいところがたくさんあつたので今
度は、家族で行きたいと思いました。

思い出

前田翼

ぼくは、修学旅行へ行き、奈良公園や東大寺など見学しました。

奈良公園には、たくさん人の鹿が歩いたり、草を食べていました。そんな鹿の中に、母親のしかが子供の鹿にミルクをあげているところも見ました。オスのしかは、つのが最大二段かいまで伸びるそうです。だからオスの鹿を見かけると、つのが一つだつたり、二つだつたり、三つのしかがいました。

僕は、歩いている時、鹿の看板を見て、人間がこれだけ鹿を大事にしているから

夜での楽しみ

安田悠人

「ハチハチ」といつはいとつて、良い写真を家に帰つて、父さん母さん兄弟に見せたと思ひます。また、ぼくらが大人になつたら友達と家族で金閣を見て、カメラでとつて、心を金色にしたいと思ひます。また行きたいです。

夜での楽しみ

安 田 悠 人

ぼくは、修学旅行で、奈良県の古市旅館にとまりました。

古市旅館は、夕飯も朝飯も、食べきれないほどのごちそうを出してくださつたり、風呂あがりにジュースをサービスしてくれださつたりと、とてもいい旅館でした。ぼくも、奈良へ行くことがあれば、古市旅館にとまりたいです。

楽しかったことが一つあります。一つは、

心も金色

小川
陽奈世

ぼくは、小学校生活 一番楽しみな修学旅行に行きました。
ぼくが、すごく気に入つて、しかも、見とれてすごいなと思ったのが金閣です。この金閣寺を立てたのは、室町時代、三代将軍の足利義満です。
金閣の特らようは、やっぱり金ぱくではられた、外の壁です。

おとぎ話

20

わたしは修学旅行で清水寺に行きました。最初にコップに絵つけをしました。行く前は絵つけは難しくて時間がかかるんだろうなと思いました。でも、すぐ終わり、思つていたよりも簡単にできました。一本もくぎを使わずに組み立てている所を見ておどろいたし、高さ二十メートルもある場所から願いをこめてとびおりたのに八十ペーセントくらいの人が生きていたことを知つてビックリしました。願いのかなう滝でわたしは健康を祈つて飲んだので、健康にもつとなれたらいいなど思いました。

ガイドさんがよく説明してくれたのでびっくりすることや、おどろくこと、はじめて知つたことがたくさんあつたので、ガイドさんがいてよかつたなと思いました。縁むすびの寺で石から石まで人がたくさんいて、歩けなかつたので、また機会があれば、家族で行つて歩いてみたいなと思いました。

京都市最高

村上由華

清水寺を観音した後、店がたくさん出でいる道の方へみんなで買い物に行きました。京都と言えば八つ橋です。私もよく京都の親せきからよくお土産でもらうので八つ橋は大好きです。その中でも特に、試食した時おいしかった、くりが入った八つ橋を買いました。

他にもTシャツに「なんでやねん。」とか、「おいでやす。」と書かれた物がありました。そして私が一番ほしいと思ったのが「せんす」です。とてもきれいな花などがえがかれたせんすがきれいだなあと思つていました。

私は、また今度家族と京都に行つたとき清水寺をゆっくり見ていきたいと思うし、京都の他の名所も見てまわりたいと思いました。それと、お店で気になつていたものも買ってみたいなど思いました。